



7 Pièces

301 m²

Réf. BMV977

2 400 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette superbe villa de 301 m² vous propose une finition haut de gamme dans chacune de ses pièces. Espace de vie spacieux et lumineux (120 m²), cuisine équipée ouverte sur salon. Le premier niveau est entièrement dédié à la suite parentale. Trois belles chambres et de magnifiques salles de bains ou d'eau, spacieuse cave à vin, salle de cinéma la complètent. Piscine, vue sur les îles de Lérins et grand garage.

This superb villa of 301 m² proposes high-spec appointments in each of its rooms. Spacious bright living area (120 m²), fully equipped kitchen opening out to the lounge. The first level is entirely dedicated to the master suite. Three spacious bedrooms and magnificent bath or shower rooms, a large wine cellar and a movie lounge complete the property. Swimming pool, views of the Lérins Islands, large garage.

BERTI AND SONS

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com